

resonanzen  
resonanzen  
resonanzen

resonanzen

Johanna Hullár, Matteo Laffranchi und nuru

resonanzen  
resonanzen  
resonanzen

12.12.24 – 24.01.25

resonanzen  
resonanzen  
resonanzen  
resonanzen

## Resonanzen

In der Ausstellung «Resonanzen» agieren die Werke von Johanna Hullár, Matteo Laffranchi und «nuru» als organisches Feedback. Die Vielfältigkeit an Medien und Techniken lässt Emotion und Ausdruck lebendig werden und schafft so Raum für direkte Erfahrungen und neue Perspektiven.

Schnittstellen sind das pädagogische Potenzial und die Zugänglichkeit für Menschen mit einer Beeinträchtigung, welches alle Werke aufweisen. Zu der Ausstellung kann ein Vermittlungsangebot von Schulen gebucht werden. Dieses wurde von Anfang an im Entstehungsprozess mitgedacht und stellt die Vermittlung von Selbstwirksamkeit und Teilhabe in den Fokus.

Vernissage:

12.12.24, 18.30 Uhr

12.12.24 – 24.01.25

Weinbergstrasse 71, 8006 Zürich

Die Ausstellung ist jeweils am Mittwoch und Donnerstag zwischen 14.00 und 17.00 Uhr geöffnet.  
(25. und 26.12. sowie 1. und 2.1. geschlossen)

Ein Projekt von Art Empowers